



帰敬式でお剃刀を当てられる、新門様

第30号

発行所

浄土真宗本願寺派 本願寺神戸別院
〒650-0011
神戸市中央区下山手通八丁目一番一号
TEL 078-341-5949

モダン寺新聞

別院だより

専如新門さま神戸別院ご巡拝

六月十七日、神戸の地に専如新門さまのご巡回・ご巡拝が実現しました。親鸞聖人七百五十回大遠忌法要の円成を期してのことと、現在本願寺築地別院の副住職として多忙を極める中でのご巡拝に、参列者からは多くの歓迎のことばが寄せられました。

このご勝縁にあわせて帰敬式も行なわれ、八十四名の門信徒の方々が、新門さまよりお剃刀を頂戴し、浄土真宗門徒としての新しい第一歩を踏み出されました。

午後からは、記念式典が行なわれ、新門さま・新裏方さまのご焼香の後、讃仏偈をお勤めしました。

式典において、新門さまはお言葉の中で「近年、浄土真宗のみ教えが伝わりにくくなっている、と言われています。様々な社会状況の変化によつて、今までであれば家庭の中で代々伝わってきた宗教・習慣・文化といつたものが伝わらなくなっている、という現状があります。

特に、若い方の中には、お寺というものは年を取つてからお参りすれば

ご巡拝には、新裏方さまもご同行されており、ご巡回・ご巡拝当日には、僧侶・門信徒で別院本堂が満堂となりました。

このご勝縁にあわせて帰敬式も行なわれ、八十四名の門信徒の方々が、新門さまよりお剃刀を頂戴し、浄土真宗門徒としての新しい第一歩を踏み出されました。

午後からは、記念式典が行なわれ、新門さま・新裏方さまのご焼香の後、讃仏偈をお勤めしました。

式典において、新門さまはお言葉の中で「近年、浄土真宗のみ教えが伝わりにくくなっている、と言われています。様々な社会状況の変化によつて、今までであれば家庭の中で代々伝わってきた宗教・習慣・文化といつたものが伝わらなくなっている、という現状があります。

特に、若い方の中には、お寺というものは年を取つてからお参りすれば

良い、お墓やお葬式の時だけお寺にお願いすれば良い、という風に考える方が沢山おられます。

さらに近年、関東を中心とした都市部では、お墓や葬儀であつても僧侶やお寺は必要ない、という風に考える方が急速に増えています。

このままでは近い将来、社会の中でお寺や僧侶の役割というものが、全く無い、必要とされない、そういう社会になつてもおかしくありません。

しかし、浄土真宗のみ教えというのは、今私達がこの『いのち』をどのように生きていくべきのかを教えていきます。

み教えを聞いて生きる人生と、そうではない人生とでは、大きな違いがあります。

今日お集まりいただきました皆様方には、浄土真宗のみ教えを心の依りどころとして生活されますとともに、ご縁ある方々にお寺にお参りし、み教えを聞くことを、お勧めいただきたいと思います。

今日の日をご縁として、浄土真宗のみ教えが、益々伝わりますように、皆様と共につとめてまいりたいと思います」と述べられました。

式典の後には、記念の集いが開催され、「大遠忌法要の円成に向けて」とい

うテーマで協議会が開かれました。

参加した僧侶・門信徒からは、自分

達のお寺の現状、また、行なっている活動や、教区を中心として行なつてある内容の報告などがなされました。

特に、次世代へお念仏を伝えるために、幼少年への日校や、キッズサンガなどの取り組みの必要性、また、開かれたお寺をめざしての対社会へ向けた活動などが出されました。



懇談会にて、ハイチーズ！

メリケンパークオリエンタルホテルに
移して、懇談会となりました。

新門さまは、神戸にはよく来たの
で、とても親しみのあること、今回の
巡回を行う中で、多くの方とお出会い
し、七百五十回大遠忌を力強くお迎え
できることを挨拶で述べられました。

新門さま・新裏方さまは、どなたと
も気さくにお話なされ、一緒に記念の
写真にお写りになられることも。

この度、宗祖親鸞聖人、七百五十九回大遠忌のご勝縁に併せて行なわれたな時代を担う僧侶の育成を目的として、『本願寺神戸別院整備工事』が着工致しました。

和やかな雰囲気の中、懇談会は進み、最後は新門さまご一行を、拍手でお見送りしました。

別院仏教婦人会の森タミ子さんは「新門さまは一度築地別院でお見かけしたことはありましたが、こんなにお近くでお会いできるとは思いませんでした。

新門さま・新裏方さまともにお優

しい方で、懇談会では一緒に写真に写つて下さり、とても嬉しかったです。

七百五十回大遠忌のご法要をお迎えしますが、本当に心強い気持ちになりました。これからが楽しみです。一生の思い出になりました。」と話されました。

新門さまご巡回・ご巡拝を終え、
参加者一同、七百五十回大遠忌法要の
お待ち受け機運がより一層高まつたこと
でした。

着工の槌音響く!!

—待たれる完成—

いう思いでございます。

それぞれがその役割を存分に發揮して頂いて、我々の願つておりますような工事の完成を、ぜひともぜひともお願いをする次第でござります。」

竣工まで約二年という大工事となりますが、落成の暁には、神戸別院のご門徒をはじめとし、納骨堂のご縁を結ばさせていただいた方、別院の近隣にお住まいの方々など、多くの有縁の方々にとつて、心のふるさと、安らぎの場として活用されるお寺となるよう精励する次第であります。

その実現のために何卒、皆様のご協賛ご協力を賜りたく、伏してお願ひ申し上げます。



工事が進む北側境内地

